Sólido rebote bursátil tras el miércoles negro (El Financiero 12/08/11)

Sólido rebote bursátil tras el miércoles negro (El Financiero 12/08/11) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 12 de agosto de 2011 • Wall Street y Europa ganan en torno a 4%. • El IPC logra su mejor alza desde mayo de 2009. & bull; Francia, España, Italia y Bélgica, frenan especulación. · Vive la BMV su mejor día en 2 años Con el viento a favor de Europa y los datos positivos de empleo semanal estadounidense, los mercados financieros internacionales tuvieron un pretexto para consolidar ayer un rebote, aunque sin reponer las pérdidas de las últimas sesiones. El Dow Jones escaló 3.95 por ciento, a 11 mil 143.31 puntos, después de llegar a subir más de 5 por ciento. Por su parte, el S&P 500 avanzó 4.63 por ciento, a mil 172.64 enteros, y el Nasdaq ganó 4.69 por ciento, a dos mil 492.68 unidades. La tasa del bono de Estados Unidos a dos años cerró sin cambios en 0.18 por ciento, mientras que el bono a diez años aumentó 12 puntos base, a 2.33 por ciento. Tras las dudas que atacaron a los mercados financieros, Frèdèric Oudèa, el máximo responsable de Sociètè Gènèrale, presumió la solidez del sistema financiero francés, lo mismo que Christian Nover, gobernador del Banco de Francia. La cifra semanal de solicitudes de subsidio por desempleo en Estados Unidos bajó en siete mil y quedó la semana pasada en 395 mil, informó el Departamento de Trabajo. El dato mejoró los pronósticos de los analistas, que habían indicado que las solicitudes de la semana se situarían en torno a 410 mil. El promedio de solicitudes en cuatro semanas, que a su vez se considera el indicador más claro de las tendencias, disminuyó en tres mil 250 y quedó en 405 mil, el nivel más bajo desde mediados de abril. Los mercados bursátiles europeos se tomaron un respiro y anotaron alzas de hasta 4 por ciento. Milán lideró las ganancias, mientras que Francfort logró su primera alza tras 11 caídas consecutivas. Por su parte, los bancos franceses se recuperaron, encabezados por Sociètè Gènèrale, que subió 3.70 por ciento. Oro hace un alto La bolsa de Milán escaló 4.10 por ciento; la de Madrid, 3.56; la de Francfort, 3.42, y la de París, 2.89 por ciento. La Autoridad Europea de Valores Financieros informó que las ventas en corto al descubierto se van a prohibir en Francia, España, Italia y Bélgica a partir de este viernes, en un intento por combatir los "falsos rumores" que desestabilizan a los mercados. Estas operaciones son un mecanismo financiero consistente en que un operador pide prestado un título y lo vende con la esperanza de que el precio baje. Si así ocurre, lo compra para pagar su deuda y embolsa la ganancia. Aquí, mientras la Bolsa Mexicana de Valores registró su mejor ganancia desde mayo de 2009, el peso perdió terreno ante el dólar. El Índice de Precios y Cotizaciones saltó 4.26 por ciento, al cerrar en 33 mil 590.33 unidades. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el peso cerró en 12.3678 unidades por dólar spot, con una depreciación de 10.78 centavos respecto a su cotización previa. Las tasas de interés en el mercado de dinero nacional cerraron mixtas. La del bono a tres años bajó dos puntos base, a 4.78 por ciento, y la tasa del bono a cinco años disminuyó cuatro puntos base, a 5.27 por ciento. En la parte larga de la curva, el bono a diez años se mantuvo en 6.11 por ciento y la tasa del bono M con vencimiento en 2024 se incrementó en cuatro puntos base, a 6.38 por ciento. Después de tres días consecutivos registrando máximos históricos, el oro hizo un alto en el camino y cerró ayer a la baja. El metal precioso se depreció 2 por ciento, a mil 751 dólares la onza troy. El petróleo de Texas subió 3.41 por ciento, a 85.72 dólares por barril, en un día en que se supo que la cifra semanal de solicitudes de subsidio por desempleo en Estados Unidos quedó por debajo de los 400 mil por primera vez en cuatro meses. El precio del barril de Brent avanzó 1.25 por ciento, a 108.02 dólares, empujado por las ganancias de las bolsas europeas y de Wall Street. La mezcla mexicana de exportación trepó 2.70 por ciento, a 96.28 dólares por barril.